
京焼・清水焼の伝統産業の訓練校。
後継者の育成、販路拡大めざします。

福知山市夜久野町畑柿本で、大量の土石
流と倒木が集落に流れ込み、車も埋まる。

毎年、福島でボランティア活動参加。
233万5千袋―東京ドーム4杯分。

日頃のご支援に御礼申し上げます。
痛む足を引きずりながら「年金が少なく、
医療費が心配。食事を削るしかない」と高
齢者の悲痛な声。暮らしと社会保障が脅か
され、消費税増税がねらわれています。
国政私物化と強権政治、憲法9条改憲で

「戦争する国づくり」の安倍政治は許せませ
ん。「府民を丸ごと応援する府政」めざして
全力でがんばります。

　　　　　　5年前の台風18号災害、200件を超える浸水被害。
四ノ宮川、安祥寺川の抜本改修の実現へ！

　　　　　　高校は地域の宝！──丹後・与謝の声を届ける。
保護者、住民の理解・合意のない高校再編は見直せ！

日本共産党府会議員

府会

本庄本庄

人
の
痛
み
に
心
寄
せ
、苦
難
解
決
へ
全
力
！

　
府
民
と

共
同
広
げ

たかおたかお

３年前の府議会代表質問で台風18号災害・山科区の浸水被害を取り上げ、「雨が
降るたびに不安！」の住民の声を紹介し、早期改修を要望。知事に管理責任を認め
させ、河川整備計画の策定を約束。四ノ宮川は河床を掘り下げ、川の断面を大幅に

広げる計画、安祥寺川はJRの下にバイパ
ストンネル（導水菅）を通す計画。

昨年４月
から工事に着
工していま
す。「一 緒 に
調査し実現し
てくれた」と
地域から喜ば
れています。

府立高校の役割は、どこに住んでいても
教育を保障することです。府教委の高校を
統合し「学舎」とする計画に、保護者のア
ンケートでは「本校を継続」が一番多く、「学
舎」はその半分でした。「地域がさびれる」
「通学負担が増える」「普通科の高校を残し
て」と住民の願いを届けて議会で論戦。

　「3週間も美術の授業ができなかった」など教える先
生が見つからず「教育に穴が空く」問題で、子どもの学
習権侵害につながる “異常事態” と迫りました。また、
教員の23％を占める講師（約1800人）の再任用で、年
度末の一日だけ離職させていた「空白の一日」（給与面
での不利益）の解消を求め、実現しました。

　　　　　　「空白の一日」（給与面など不利益）解消を実現。
教える先生が見つからない―「教育に穴が空く」問題の改善を要望！

全国オンリーワンの
　　　　　府立陶工訓練校！

飯館村─除染廃棄物の
　　　　　　　黒い袋の山！

http://yaplog.jp/honjotakao/

教育現場支援

府立高校再編

安心・安全

profile：府会議員 2 期。府会文化教育常任委員・府議団政務調査会長。
1948 年、滋賀県高島市生まれ。京都教育大卒。市立中学校教員、京都市
教組書記長など歴任。山科区生活相談所長。「原発ゼロ・山科の会」事務局長。
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地域トピックス

実績
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「あなたの職場はブ
ラック⁈」

働き方アンケート活
動。

災害につよい

　　　まちづくり災害につよい

　　　まちづくり

▲四ノ宮川「すじかいはし」下流

安祥寺川護岸コンクリートー補強▶

7月豪雨で府北部調査！


